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平成３１年第２回南魚沼市教育委員会 会議録         公開 

 

１ 日時場所  平成３１年２月２２日（金）１３時００分開会 

南魚沼市民会館 実習室 

２ 出席者 

委 員： 南雲権治教育長、西野仁委員、川島亜紀子委員、須藤文子委員 

事務局： 平賀教育部長、山崎学校教育課長、佐藤社会教育課長、長谷川生涯スポーツ課長、

阿部子ども・若者育成支援センター長、笛木管理指導主事、田中管理指導主事、 

森田指導主事、佐藤学校庶務主幹、貝瀬施設主幹、学校庶務班 島田 

３ 議 題 

日程第１ 会議録署名委員の指名について 

       西野 仁委員、川島亜紀子委員 

日程第２ 教育長及び事務局諸報告 

（教 育 長） 教育長及び事務局諸報告について各担当より報告。 

日程第３ 管理指導主事等からの報告 

（田中管理） 市長の要請もあり、昨日 MSGカフェが本庁舎でコーヒーの提供を行った。 

 

日程第４ 第５号議案 南魚沼市学校給食センター条例施行規則の一部改正について 

（庶務主幹） 学校給食センター条例施行規則の一部改正について資料説明。 

おおまき小学校の統合に伴う学校名の変更。 

質疑なし 

日程第５ 第６号議案 南魚沼市立学校の学区に関する規程の一部改正について 

（庶務主幹） 学校の学区に関する規程の一部改正について資料説明。 

       同じく、おおまき小学校の統合に伴う学区の変更。 

質疑なし 

日程第６ 第７号議案 南魚沼市立五日町・大巻小学校統合協議会設置要綱の廃止について 

日程第７ 第８号議案 南魚沼市立五日町・大巻小学校教職員連絡会設置要綱の廃止について 

（庶務主幹） 設置要綱の廃止について資料説明。 

       統合協議の終了に伴う要綱の廃止。 

質疑なし 

日程第８ 第９号議案 平成３０年度南魚沼市立学校児童生徒の教育表彰について 

（庶務主幹） 30年度南魚沼市立学校児童生徒の教育表彰について資料説明。 

       表彰規定に則り、学校からの推薦を受けて、県大会以上で好成績を残した児童生徒

の表彰。教育委員会で採決を受けた後、各学校へ表彰状を送る。 

（教 育 長） 認定することに異議ありませんか。 

（全  員） なし。              

日程第９ 第１０号議案 南魚沼市学齢児童生徒就学援助の認定（1月申請分）および新１年生

の就学援助（新入学学用品費）の認定について 

（庶務主幹） 1 月申請分の就学援助および新１年生の新入学学用品費の認定について資料説明。

新１年生の学用品費について、入学前の 3月までに処理を行い、振込みの手続きをす
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る。 

（教 育 長） 認定することに異議ありませんか。 

（全  員） なし。              

日程第１０ 第１１号議案 特別支援教育就学奨励費の支弁区分の決定について（追加） 

（庶務主幹） 特別支援教育就学奨励費の支弁区分の決定について資料説明。 

（教 育 長） 質疑はありませんか。 

（全  員） なし。              

日程第１１ その他 

（１）子ども・若者育成支援センターの相談等状況について（１月分） 

（センター長） 1月分相談等状況について資料説明。 

       勤労青少年ホームの施設の耐震改修がまだであり、改修費用が多額になるため移転

を予定している。その際に、青少年ホーム事業の存続について、何処かの時点で教育

委員からも判断いただこうと思っている。 

（川島委員） 勤労青少年ホームの利用状況はどのようになっているか。 

（センター長） 27年度まではヤングプラザということで、今の公民館講座のような形で行っていた

が、利用が減ってきたこともあり 28年度から統合した経緯がある。利用者数は 27年

度 2,752人（1日平均 11.2人）、29年度 1,961人（同 7.9人）、30年度は現時点で 1,420

人（同 5.7人）となっている。貸館による音楽活動が主だが、利用者の高齢化も進み、

中にはもはや青少年と言えない方もいる。 

（川島委員） そういった方が、他所で音楽活動できるところはあるのか。 

（センター長） 有料であればなくはないが、現状の青少年ホームも防音がしっかりした施設ではな

い。たまたま隣家から離れているため苦情がないが、過去には苦情があったこともあ

る。 

（教 育 長） 無料で市民が使える施設を、引き続き検討していきたい。 

（教 育 長） 他に質疑はありませんか。 

（全  員） なし。 

 

（２）卒業式・入学式の出席者について 

（庶務主幹） 卒業式・入学式の出席者については資料のとおり。 

       小学校入学式の事務局出席者については、また 3月の教育委員会でお示しする。 

（３）その他 

小・中学校普通教室のエアコン設置について 

（施設主幹） 1/30に発注し、2月末に納品予定の業者もいる。学校とは順次打合せをしており、 

      3月には実際に学校に入っていく状況である。 

（西野委員） 全中スキー大会について、全国大会にもかかわらず市内中学生の姿が見えなかった。 

（スポーツ課長） ジャンプに関しては現地でお手伝いいただいた生徒（役員）のみだったが、初日の 

表彰式（於：ツインタワー石打）では準備等、多くの生徒からお手伝いいただいた。 

（教 育 長） 次回の教育委員会は、３月２８日（木）退職辞令交付式終了後、１５時から市民会 

館会議室で開催する予定。 

１５時１５分閉議閉会 


